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МАЯК И ЕГО ОКРУЖЕНИЕ
На небольшом взгорье,    на са-

^    мой окраине деревни расположил-

1^^ся   типовой   коровник.   Это   Руй-
■■'     екая    животноводческая      ферма

совхоза «Сланцевский».    До    не-

давнего    времени    она   ничем не

выделялась. Да и чем бы ей было
выделяться, если по продуктивно-

сти стояла где-то в середине. Сло-
-        вом, в передовых  не значилась и

^    в отстающих не была.
Положение резко изменилось,

когда доярки решили соревно-

ваться за достойную встречу 50-
летия Советского государства.

Кто-то обронил короткую фразу:
— Все Переволок хвалят, а мы

чем хуже?
В этих словах прозвучали оби-

да за собственное бессилие и в то

же время надежда на то, что ес-

ли взяться по-настоящему, то

можно потягаться и с переволок-

лись над резервами. И каждая

находила новые возможности по-

вышения продуктивности коров.

Взять хотя бы запаривание гру-

бых кормов. Не секрет, что на

некоторых фермах от этого либо
отмахиваются, либо требуют до-

полнительного выделения людей.
Здешние же работники по собст-
венной инициативе взяли на себя
лишние хлопоты. И когда я спро-
сил, что привело их к такому ре-

шению, то последовал ответ:

—  Мы боремся не только за вы-

сокие надои, но и за снижение

себестоимости молока, а лишний
рабочий на ферме удорожает про-
дукцию.

—  Так ведь тяжело?
—  Дружно — не грузно, — ус-

мехнулась Лилия  Шаркова.
Пожалуй, для такого ответа у

нее были  веские основания.    Ли-

РАВНЯТЬСЯ
НА ПЕРЕДОВИКОВ!

сними доярками. Но официально
договор на соревнование заклю-

чили с соседней, Кривицкой фер-
мой. Ориентировались, однако, на

Переволокскую, в то время зани-

мавшую первое место по совхозу.

Задумались над резервами. За-
ведующая фермой Таисия Ива- 
новна Усачева, в который раз уже

спрашивала то одну, то другую
доярку:

—   Ну, скажите, что еще мы не

делаем? Распорядок дня выпол-

няем, коров чистим, на прогулки

выпускаем.

—   Давай кормов побольше,
тогда и молоко будет, — первой
заявила Пелагея Марковна- Ев-
стафьева.

—   Больше того, что положено

по рациону, никто не даст и не

жди, — начала было сердиться

заведующая. Не такого совета

она ждала от опытной доярки. А
Евстафьева, будто разгадав ее

мысли, тут же поправилась.

—   Знаю, что не дадут, — ска-

зала она. — А вот для сдабрива-
ния хотя бы рыбной муки подбро-
сить могут. Ведь что у нас полу-

чается: если привезут похуже се-

но, его и коровы не поедают. А
чуть  бы подсыпать той  же муки

*      и совсем другое дело.          

На другой    день    заведующая

уже вела переговоры с зоотехни-

ком и добилась того, что рыбную
муку стали доставлять на ферму
регулярно.

■*      Доярки все больше   задумыва-

лия самая молодая доярка, при-

шла на ферму со школьной
скамьи. За сутки она должна на-

даивать от своей группы коров

по 120 килограммов молока, полу-

чает же по 204 — 205, уступая
лишь одной П. Евстафьевой. Мо-
лодую доярку научили мастерству

опытные животноводы. А такое

может быть только в дружном

коллективе, где сообща добивают-
ся успехов.

Успех налицо. Руйские живот-

новоды в общесовхозном соревно-

вании за первый квартал заняли

третье место. Пусть пока еще не

первое, но и таким достижением

вправе гордиться. Здесь все пять

доярок перекрывают суточные за-

дания ив сравнении с прошлым

годом идут со значительным пре-

вышением.

Иная картина на Пелешской
ферме. Если обратиться к циф-
рам, то дело выглядит так. За
три истекших месяца здешние

животноводы получили 697 кило-

граммов молока от каждой коро-
вы, на 16 килограммов меньше,

чем было получено за это же

время в прошлом году. За март
минус уже составил 38 килограм-
мов. В соревновании из девяти

ферм Пелешская занимает пред-

последнее место. Сравнивая ее с
Руйской" фермой, можно было бы
сказать так: условия одни, а ре-
зультаты разные. Но это будет
несправедливо. Руководители хо-

зяйства,   зоотехники,    как  видно.

На перевозке грузов

Шоферы автохозяйства № 123 справились с мартовской про-

граммой по приведенным тонно-километрам на 101,7 процента.

Перевезено 95,5 тысячи тонн различных грузов.

Интересны в сравнении с прошлым годом некоторые мартов-

ские показатели. Производительность труда в автохозяйстве повы-

силась на 4,7 процента. На 2,1 процента вырюсла и заработная пла-

та работников.

недостаточно    уделяют   внимания

Пелешской ферме.
Вокруг коровника непролазная

грязь, корма поэтому складиру-

ются далеко от фермы и дояркам
приходится переносить их на

большое расстояние. Нам скажут,

а что поделаешь, если коровник

расположен на заболоченной ме-

стности. Но ведь он тут стоит уже

более десяти лет. За это время

при современном техническом ос-

нащении совхоза давно можно бы-
ло бы осушить территорию.

Допустим, что это сделать не-

легко. Но отремонтировать сарай
для хранения сена не представля-

ет большой трудности. Однако
крыша в нем протекает и сарай
пустует. Почему? Если верить за-
ведующей фермой В. Николаши-
ной, то выходит, что коровы не
съедают и тех скудных четырех

килограммов сена, потому что оно

недоброкачественное. Такое же
сено и на Руйской ферме, но там
его запаривают, а здесь для это-
го нет приспособления, хотя в

прошлом году проводилось даже

дрожжевание кормов.
На правах пасынка эта ферма

и в том отношении, что концен-

траты сюда доставляются в пос-
леднюю очередь, так сказать, что

останется.

Если бы не эти промахи, то

надо полагать, что и пелешские

животноводы не топтались бы на

месте.
— Рады бы в рай, да грехи ие

пускают, — говорит Николашина.
Недостатков здесь действитель-

но много. Но справедливости ра-
ди надо сказать, что не все они

исходят от руководства совхоза.

Кое в чем повинны и сами работ-
ники фермы. Например, убирать
сено, которое рассыпано по всей
территории, не будет ни дирек-

тор совхоза, ни главный зоотех-
ник. Это должны сделать доярки.

Конечно, нелегко наверстать упу-
щенное, но при желании даже

при всех тех помехах можно до-

стичь подъема. Об этом наглядно

говорят результаты работы пос-

ледних дней. Сейчас по ферме на-
даивают за сутки в среднем по

9 килограммов молока от коровы,

лишь на один килограмм меньше,

чем на Руйской. Поднажать еще

немного и можно сравняться с

передовыми. Стоит ли поэтому на-

вечно зачислять себя в отстаю-
щие. Не лучше ли посмотреть на

резервы и, используя их, выйти
в число передовых.

А. МИХАЛОВ.

ПЕРВАЯ В СТРАНЕ

ЭЛЕКТРОТЕПЛИЦА

В совхозе «Детскосельский»
Пригородного управления сдана в

экоплуатацию первая в стране

теплица с электрическим обогре-
вом.

Теплица на электрическом обо-
греве имеет площадь 630 квадрат-

ных метров. Электрический обо-
грев дает ряд преимуществ по

сравяению с паровым я централь-

ным отоплением.

Сейчас в экспериментальной
теплице выращивается лук и ре-

дис, на очереди —овощная расса-

да и огурцы.

(ЛенТАСС)

Совещание идеологических
работников

В ЦК КПСС состоялось сове-

щание идеологических работни-
ков. На совещании обсуждались
вопросы идеологической работы в

связи с постановлением ЦК
КПСС «0 подготовке к 50-летию
Великой Октябрьской социалисти-

ческой революции».

В работе совещания участвова-

ли секретари ЦК компартий союз-

ных республик, секретари ряда

крайкомов, обкомов, горкомов пар-

тии, руководители ряда мини-

стерств и ведомств, творческих

союзов, редакторы центральных

газет.

После краткого вступительного

слова заведующего отделом куль-

туры ЦК КПСС В. Ф. Шауро опы-

том работы партийных комитетов

с творческими союзами и учреж-

дениями искусств в связи с подго-

товкой к 50-летию Великого Ок-

тября поделились в своих сообще-

ниях секретарь Ленинградского

обкома КПСС Г. А. Богданов, сек-

ретарь ЦК КП Украины А. Д._

Скаба, секретарь "ЦК КП Узбеки-

стана Р. Н. Нишанов, заведующий

отделом ЦК КП Литвы Л. К. Ше-

петис.

По обсуждаемйму вопросу вы-

ступили: секретарь Новосибирско-
го обкома КПСС М. С. Алферов,
секретарь ЦК КП Армении Р. Г.

Хачатрян, секретарь Татарского
обкома КПСС М. Ф. Валеев, пред-

седатель Комитета по печати при

Совете Министров СССР Н. А. Ми-
хайлов, секретарь ЦК КП Казах-
стана С. П. Имашев, первый за-

меститель председателя Комитета
по радиовещанию и телевидению

при Совете Министров СССР Э. Н.
Мамедов, секретарь Ростовского

обкома КПСС М. Е. Тесля, предсе-

датель Комитета по кинемато-

графии при Совете Министров

СССР А. В. Романов, секретарь

ЦК КП Белоруссии С. А. Пилото-

вич, министр культуры СССР

Е. А. Фурцева, заместитель на-

чальника Главного политического

управления Советской Армии и

Военно-Морского Флота М. X. Ка-

лашник, председатель Комитета

по культурным связям с зарубеж-

ными странами при Совете Мини-

стров СССР С. К. Романовский,

заведующий отделом науки и

учебных заведений ЦК КПСС С. П.

Трапезников. В работе совещания

приняли участие заведующие от-

делами ЦК КПСС В. И. Степаков,

Д. П. Шевлягин, А. С. Панюшкян

и другие ответственные работники

Центрального Комитета.

В заключение на совещании с

речью выступил кандидат в чле-

ны Политбюро ЦК КПСС, секре-

тарь ЦК КПСС П. Н. Демичев.

Вести  из  совхозов

ВЗАИМНАЯ
На днях большая группа пред-

ставителей совхоза «Осьминский»
побывала в соседнем совхозе «Ста-
ропольский». Гости проверили го-

товность хозяйства к весенне-по-

левым работам, осмотрели техни-

ку, семена, доведение до бригад
производственных заданий. Поин-
тересовались и тем, как организо-

вано социалистическое соревнсГва-

ние в честь пятидесятилетия Со-
ветской власти среди полеводов и

механизаторов. При этом выясни-

лось, что машинно-тракторный
парк в совхозе полностью готов к

выходу в поле. Сейчас в совхозе

идет протравливание семян.

В свою очередь, старопольцы

также побывали у осьминцев. Их
внимание привлекло то, что в

совхозе хорошо подготовились     к

ПРОВЕРКА
ХОЗЯЙСТВ

выращиванию пропашных куль-

тур. Механизированные звенья,

принявшие на себя высокие обя-
зательства, собираются часть пло-

щадей посеять яровизированным

картофелем. Для этого полным хо-

дом идет яровизация клубней. Их
уже заложено более 20 тонн.

Пенсионеры ведут переборку кар-

тофеля.

Затем представители обоих хо-

зяйств собрались вместе и обсуди-

ли итоги проверки, обменялись

опытом, высказали друг другу

предложения по лучшей организа-

ции труда на весеннем севе.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Юбилейные будни сланцевчан

ОБОДРЯЮЩИЕ ЦИФРЫ
Участок № 1 на шахте имени

С. М. Кирова не только первый по

цифровому обозначению. Коллек-
тив его взял хороший темп во вто-

ром году пятилетки п держит пер-

венство на шахте. Квартальный
план по добыче сланца выполнен

на 103 процента, сверх плана вы-

дано  на-гора  2.200 тонн.

Наилучшие результаты в брига-

де горнорабочих очистного забоя
Василия Михайловича Михайлова,

которая из месяца в месяц увели-

чивает добычу   сланца.     Бригада

добыла сверх плана в январе 378
тонн, в феврале — 686, а в марте

— 966 тонн. Ей присуждено пере-

ходящее Красное знамя треста

«Ленинградсланец». Старательно
трудятся шахтеры Н. И. Меньши-
ков, В. А. Тихомиров, Л. А. Федо-
ров  и  другие.

На втором месте —бригада Ни-
колая Кудрявцева, добывшая
оверх  плана  801  тонну сланца.

Т. кузовчикова,

рабкор.
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СТРАНИЦА
ДЕПУТАТА

\>{\ ДВОРЦЕ       культуры
'-' " комбината     «Сланцы»

проведен День депутата.

С докладом о мероприятиях

по достойной встрече 50-летия
Советской власти и задачах

депутатов в юбилейном году
выступил председатель испол-

кома Сланцевского городского
Совета Б. Я. ЗУБАРЕВ.

Заместитель председателя

исполкома Ленинградского об-
ластного Совета В. И. МА-
НЮ В ЕЦ рассказал о правах и

обязанностях депутатов. Пред-
седатель постоянной комиссии

жилищно-коммунального хо-

зяйства горсовета, депутат
Б. Н. ЧУЛКОВ ознакомил

собравшихся с правилами уче-

та граждан, нуждающихся в

жилье, и распределения жи-

лой площади. Консультацию
по трудовому законодательст-

ву провел юрист Л. С. МА ГА-
РАМ.

На заседаниях постоянных

комиссий горсовета избраны
заместители председателей,
секретари комиссий, утвержде-

ны планы работы на второй
квартал, определены места и

время сбора комиссий для об-
суждения текущих дел.

Депутаты получили ответы

на интересующие их вопросы.

В перерывах работал книж-

ный киоск, в котором желаю-

щие приобрели необходимую
литературу, подписались на

журнал «Советы депутатов

трудящихся».

В заключение демонстриро-
вался цветной художественный
кинофильм.

На этой странице публикуем
материалы о работе депутатов.

В ближайшее    <
время

Постоянные комиссии городско-
го Совета на своих заседаниях
утвердили планы работ на второй
•квартал. Что будет ими сделано
в ближайшее время?.

Комиссия по промышленности,

транспорту и связи готовит воп-

рос для обсуждения на исполко-

ме о состоянии и мерах улучше-

ния электроснабжения в городе и

на селе.

■ Культурно-просветительная ко-

миссия берет под контроль работу
культпросветучреждений в пери-

од подготовки и проведения ленин-

ских дней, празднования 1 Мая,
перехода на пятидневную рабочую
неделю.

Депутаты бытовой комиссии

проверят, как обслуживают насе-

ление ателье, мастерская химчи-

стки, телевизионное ателье, пункт

проката и трансагентство.

Проверку готовности горторга

и райпо к работе в весенне-лет-

ний сезон проведет комиссия тор-

говли и общественного питания.

Она же заслушает руководителей
консервного и молочного заводов
о готовности к переработке моло-

ка в летний период и выпуску

прохладительных напитков.

Бюджетно-финансовая комис-

сия заслушает заведующую горфо
и председателя Пелешского сель-

совета об исполнении бюджета
за первый квартал.

Депутаты, входящие в комис-

сию здравоохранения, проверяют,

как выполняется решение сессии

по улучшению медицинского об-
служивания в городе и районе.

Промышленные предприятия го-

рода выполнили план первого

квартала по выпуску валовой про-

дукции на 101,4 и по производи-

тельности труда на 100,9 процен-

та. Из двадцати двух предприя-

тий три не выполнили план по

этим показателям. В их числе —

комбинат «Сланцы», шахта имени

С. М Кирова и типография.

Улучшают свою деятельность

совхозы. В первом квартале рай-
он выполнил план по продаже
мяса на 180, молока —на 122 и

яиц на 204 процента.

В дальнейшем развитии " про-

мышленности и сельского хозяй-
ства района должны принять ак-

тивное участие депутаты. Они
призваны проявлять заботу об
улучшении условии работы, жиз-

ни и быта трудящихся.

Каковы конкретные задачи го-

родского Совета, депутатов?
В области строительства. Вве-

сти в эксплуатацию в городе

20 тысяч и па селе 5.230 квадрат-

Чтобы выполнить наказы
ных метров жилья. Важные зада-
чи в связи с этим возлагаются на
постоянную комиссию строитель-
ства и стройматериалов. Необхо-
димо создать депутатские посты
на всех объектах, подлежащих
вводу в этом году. Систематиче-
ски контролировать ход строи-
тельства и совместно с исполко-
мом горсовета помогать строите-
лям строго соблюдать график ра-
бот, утвержденный бюро горкома

КПСС.
Подлежат вводу в 1967 году

дома № 4 в одиннадцатом квар-

тале, №№2 и 7 — в девятом квар-

тале, № 2 — в третьем микрорай-
оне с магазином на 32 рабочих
места, № 3 —в двадцать третьем

квартале с магазином на 28 ра-
бочих мест и два кооперативных
дома, два крупнопанельных до-
ма, всего на 670 квартир. Строят

эти дома исполком горсовета,

трест «Ленинградсланец», регене-

ратный завод, комбинат «Слан-
цы», общестроительный трест

№ 31.
Успешное решение жилищной

проблемы позволит нынче пересе-
лить из бараков 230 семей.

Будет построен детсад-ясли на

280 мест.

Готовится документация для
строительства домов рабочим це-

ментного завода, комбината
«Сланцы», треста «Ленинградсла-
нец», общестроительного треста

№ 31. Отведены участки под за-

стройку домов автохозяйству
№ 124, кирпичному заводу, СМУ-
78. Готовится документация на

инженерные сети, водопровод, ка-

нализацию.
В этом году должны быть теп-

лофицированы в городе 710 и на

селе 168 квартир, газифицированы
900 квартир, сданы водопровод в

Загривье, очистные сооружения и

канализация в Гостицах, капи-

тально отремонтированы 50 кило-

метров дорог, построены 30 мо-

стов, благоустроены площадь

«Шахтер», сквер у вокзала и т. д.

Будет продолжена газификация
поселков первой и третьей шахт.

Как видно, многое предстоит сде-

лать постоянной комиссии дорож-

ного строительства и благоустрой-
ства.

Вопросами          благоустройства
должны заниматься не только

комиссии, но и все депутаты.

Личным примером, организацией
субботников, воскресников они

выполнят свой долг.
В области торговли. Немало де-

лается и для улучшения работы
магазинов, столовых, буфетов. За
последние полгода сланцевчане

получили два крупных продоволь-

ственных   магазина,   оснащенных

современным оборудованием. В
торговлю пришло много молоде-

жи. Все это обязывает нас пол-

нее удовлетворять запросы граж-

дан.

В этом году должны начать

торговлю магазины по улицам

Ленина и Жуковского, в дерев-

нях Новоселье, Большие Поля,
Овсище, Поречье, Гостицы. Будет
установлено 200 единиц торгрво-

технологического оборудования,
оформлены витрины световой ре-
кламой.

Комиссия торговли и общест-
венного питания проведет про-

верку готовности торга и райпо к

весенне-летней торговле.

В области бытового обслужива-
ния. В текущем году необходимо
построить на реке Плюссе лодоч-

ную базу на 225 мест, открыть в

Сланцах пункт проката предметов

культурно-бытового назначения и

спортивного инвентаря, расширить

ателье № 2 и мастерские по ре-

монту обуви, организовать ремонт

мотоциклов, открыть комнаты бУ-
та в совхозах «Сланцевский» и
«Осьминский».

Эту задачу обязаны решать

совместно бытпромкомбинат, сель-
ские Советы, руководители сов-

хозов и постоянная комиссия бы-
тового обслуживания.

Хорошие мероприятия намече-

ны в области народного образо-
вания, культуры, здравоохране-

ния, физкультуры и спорта, транс-

порта, связи. Эти мероприятия из-

ложены в социалистических обяза-
тельствах тружеников города и

села. Каждый депутат обязан бо-
роться за досрочное и неуклонное

выполнение обязательств.

(Из доклада председателя

исполкома городского Со-
вета   Б^   Я. ЗУБАРЕВА).

Одиннадцать лет работает в печном цехе комбината «Сланцы»
оператор газового хозяйства В. В. Клобукова. За эти годы Валенти-
на Васильевна освоила несколько смежных специальностей и одно-
временно вела общественную работу.

Много теплых слов можно услышать об этой скромной труже-

нице от ее товарищей. На прошедших выборах она избрана депу-

татом Ленинградского областного Совета депутатов трудящихся.
Ударник коммунистического труда, оператор В. В. Клобукова в

числе тех, кто идет в авангарде социалистического соревнования за

достойную встречу 50-летия Советской власти.

' .                                                 Фото Ю. Власова.

ПЛАН РАБОТЫ ДЕПУТАТА ГОРСОВЕТА
И. П. ДОРОХОВОЙ

НА ВТОРОЙ КВАРТАЛ 1967 ГОДА

1.   Знакомство с избирателями, выявление их нужд и запросрр

— апрель.

2.  Прием избирателей по личным вопросам в домоуправлении

№ 7 с  17 до 19 часов 25 числа каждого месяца.

3.  Посетить предприятия, расположенные на территории изби-
рательного округа, — май.

4.  Участвовать в совещаниях домового комитета и домоуправ-

ления № 7 —май —июнь.

5.  Участвовать в работе постоянной комиссии — один раз в

месяц.

6.  Внести свои предложения в горсовет по 'улучшению быта
трудящихся   и быстрейшему выполнению наказов   избирателей.

7.  Организовать по месту жительства не менее двух воскресни-

ков по благоустройству н организации детской площадки— в мае-

июне.

8.  Информировать избирателей о решениях городского Совета
и работе исполкома.

9.  Отчитываться перед избирателями.

Прошли выборы. Многим депу-

татам впервые вручили удостове-
рения, а вместе с ними и возложи-
ли большие обязанности. С чего
начать?

Центром всей работы является

избирательный округ, от которого

депутат избран в Совет. Здесь, в
округе, депутат встречается с ■пру-
дящимися, знакомит их с реше-

ниями сессий н мобилизует населе-

ние на выполнение этих решений,
выясняет нужды и запросы изби-
рателей, отчитывается перед ним'и

о проделанной работе не реже од-

ного раза в шесть месяцев.

Депутат принимает активное
участие в деятельности одной из

постоянных комисрий. Ему следует

ознакомиться с отраслью хозяйст-
ва или культуры, в которой рабо-
тает эта комиссия. В этом должны

помочь заведующие отделами ис-

полкома горсовета.

Председатель руководит всей
деятельностью ком'нссин, созывает

С ЧЕГО  НАЧАТЬ?
и ведет заседания, обобщает мате-

риалы и подготавливает проекты

решений, контролирует выполнение
плана и принимаемых решений,
дает поручения членам комиссии

и от их имени ггоддерживает связь

с исполкомом и ею отделами, с

предприятиями и организациями.
Председатель выступает с докла-

дами на сессиях и заседаниях ис-

полкома, ему помогает замести-

тель. Секретарь ведет делапроАз-
водство.

Председатель, его заместитель,

секретарь не могут принимать ре-

шений от имени комиссии, они

лишь организуют и направляют
. деятельность членов ее.

Вопросы, которыми занимаются

постоянные комиссии, определяют-
ся планом работы. План обычно
составляется на квартал и согла-

суется с исполкомом, с соответст-

вующим отделом, а также с обще-
ственными организациями.

Постоянные комиссии ведут ра-

боту по трем основным направле-
ниям: готовят вопросы на рас-

смотрение сессии или исполкома,

контролируют и практически уча-
ствуют в выполнении принятых

решений, разрабатывают вопросы

по собственной инициативе и осу-

ществляют  их.

Участие депутатов — членов по-

стоянных комиссий в подготовке
вопросов на обсуждение сессии

или исполкома позволяет глубоко
изучить фактическое положение

дел, наметить конкретные задачи и

пути их осуществления. Не случай-
но в последнее время все больше
практикуются на сессиях содокла-

ды постоянных комиссий.
Успешно выполнять свои функ-

ции комиссии могут только     при

условии постоянного укрепления

связей с массами, с активом. Их
надежной опорой являются обще-
ственные организации, которые
действуют в тех же отраслях хо-

зяйственного и культурного строи-,

тельства.

Постоянная комиссия — орган

Совета и подотчетна только ему.
Формой контроля Совета за дея-

тельностью поотоянной комиссии

являются ее отчеты- на сессиях.

Для контроля за деятельностью

депутатов избрана мандатная ко-

миссия, которая периодически на

сессиях будет освещать их работу
в округах, среди избирателей.

Депутаты городского Совета
призваны возглавить и умело на-

правлшъ инициативу трудящихся.

(Из доклада заместителя

председателя исполкома Ле-
нинградского Совета депута-

—тов трудящихся В. И. МА-
ШОВЕЦ).
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На неделю

с двумя

выходными
КОЛЛЕКТИВ второй шахты го-

товится к переходу на пя-

тидневную рабочую неделю. Два
выходных позволят больше уде-

лять времени самообразованию,
семье, интересному досугу. Об
атом горячо говорили шахтеры на

прошедших собраниях, вносили

предложения, советовали, как луч-

ше организовать труд   при пяти-

евной рабочей неделе.

Большинство горняков считает,

что один выходной должен быть
общим — в воскресенье. Второй
же шахтеры будут использовать

по специально составленному

скользящему графику. При этом

отдыхать будут побригадно. Гор-

няки решили поступить так, что-

бы переход на неделю с двумя вы-

ходными был удобен и для них, и

для производства.

,      На  юг

за   солнцем
Ежегодно десятки горняков пер-

вой шахты поправляют свое здо-

ровье в домах отдыха и санато-
риях страны. Только в первом

квартале этого года в здравницах

Мацесты, Железноводска, Запад-
ной Украины, Старой Руссы лечи-

лись десять человек. Среди них —

электрослесарь П. Егоров, горно-

рабочие очистного забоя А. Ряби-
нин, И. Кононов и другие.

Более десяти шахтеров побыва-
ли в лучших домах отдыха обла-
сти, тридцать человек — в профи-

I' N лактории     треста «Ленинградсла-
I     нец».

На юг   за   солнцем,     за   здо-

ровьем, к самому синему морю   в

|"    этом году   отправится     большая
'     группа горняков.

ЛЕНИНГРАД. Серию портатив-

ных радиоприемников «Сюрприз»,
«Этюд», «Микрон» и «Спорт-З»
сконструировали          специалисты

Всесоюзного научно-исследова-
тельского института радиовеща-
тельного приема и акустики име-

ни А. С. Попова.

НА СНИМКЕ: «Микрон» — са-

мый миниатюрный из громкогово-

рящих радиоприемников.

Фотохроника ЛенТАСС

МОЛОДЕЦ,  ВИКТОР!-
Шестнадцатилетним

юношей, после оконча-

ния 9-го класса, пришел

Виктор Назаров на шах-

ту имени С. М. Кирова.
Сначала был учеником,

а затем стал токарем.

За два года парень при-

обрел' себе не только

специальность, но и по-

лучил аттестат зрело-

сти: окончил вечернюю

шкплу.

Четыре     года   назад

Виктора,  как одного из

I лучших молодых    рабо-
чих,    по   рекомендации

общественных  организа-

ции шахты направили

на учебу за счет пред-

приятия.

Горняки, провожая

его, наказывали: «Вик-

тор, ты был хорошим

малым. Мы знали тебя
как настоящего товари-

ща и умелого токаря.

Руки у тебя золотые, да

и голова тоже. Но нам

нужны инженеры, и мы

посылаем тебя в инсти-

тут. Смотри учись так

же хорошо, как и рабо-
тал. Не роняй нашей
шахтерской чести».

Виктор помнит наказ

своих старших товари-

щей и старается оправ-

дать их надежды.

Недавно в стенной га-

зете «Кировец» было
опубликовано письмо из

Ленинградского ордена

Ленина политехниче-

ского института имени

М. И. Калинина. Оно
пришло на имя началь-

ника шахты. Вот его со-

держание:

«Деканат и совет пу-

тевочников механико-

машиностроите ль но г о

факультета сообщает
вам, что студент четвер-

того курса Виктор Ва-
сильевич Назаров окон-

чил прошлый семестр с

отличными и хорошими

оценками. Приказом по

факультету ему объявле-

на благодарность. Про-

сим сообщить коллекти-

ву, рекомендовавшему

В. Назарова на учебу в

институт, содержание

этого письма».

Останавливаются у

стенной газеты горняки

и, прочитав письмо,

одобрительно говорят:

— Молодец, Виктор!
Мы не ошиблись!

В ЛУЧЕ „КОМСОМОЛЬСКОГО ПРОЖЕКТОРА"
Комсомольцы второй шахты выпустили оче-

редной номер сатирической газеты «Прожектор».
На этот раз в его луч попал шахтный двор.

Около механического цеха валяются ненуж-
ные вагонетки. Их бы давно следовало сдать в
металлолом, а они все еще загромождают тер-
риторию. У материального склада в беспорядке
разбросаны металлические трубы, различные де-
тали машин.

Всю эту неприглядную картину и воспроизве-

ли комсомольцы. Для большей убедительности
Гурий Градов, Вера Винокурова, Михаил Ляхин

и Валерий Алексеенко, участвовавшие в выпуске

«Прожектора», поместили фотографии, дав им

заголовок «Под прошлогодним снегом».

Острый сигнал пошел впрок. Принимаются
меры к наведению порядка -на территории.

И АЛЛЕИ
Будет идеальная чистота на

улицах горняцкого поселка, на

промышленных площадках, в про-

изводственных помещениях и на

подземных выработках! Так реши-

ли труженики третьей шахты.

Сейчас здесь приводится в по-

рядок весь комплекс поверхност-

ных сооружений, начата генераль-

ная уборка территории предприя-

тия, большая часть которой со

временем покроется асфальтом.

Работы ведутся и под землей. Очи-
щаются штреки и лавы от метал-

лолома и ненужных лесоматериа-

лов. В этих целях на шахте регу-

лярно проводятся субботники и

воскресники.

Большие мероприятия намеча-

ются по озеленению поселка и тер-

ритории , шахты. В недалеком бу-
дущем здесь зашумят листвой мо-

лодые деревья в скверах и на ал-

леях. Только в этом году будет
посажено около двухсот деревьев.

В честь полувекового юбилея
Великого Октября на шахте объяв-
лен смотр-конкурс по культуре

производства и промышленной эс-

тетике. Его итоги будут подводить-

ся ежеквартально. Для коллекти-

вов-победителей цехов и участков

учреждены денежные премии.

ОЦЕНИВАЕМ
НАГЛЯДНУЮ

АГИТАЦИЮ

По обе стороны проходной

У проходной сланцеперерабаты-
вающего комбината пламенеет ло-
зунг «Великому 50-летию — удар-
ный труд1». Тут же рядом — юра-
сочно оформленные щиты. На них
социалистические обязательства
химиков и условия соревнования
среди рабочих ведущих профессий.

Наглядная агитация здесь брос-
ка, конкретна, убедительна. Но
стоит миновать проходную и по-
пасть на территорию комбината,
как сразу же замечаешь изъяны и
упущения. Впрочем, расскажем
все по порядку.

Щит с показателями санитарно-
го состояния цехов, вывешенный
на самом видном месте, с 10 декаб-
ря прошлого года не заполняется.

Всех, кто попадает на заводской
двор, привлекает большой наряд-

ный стенд «Комбинат «Сланцы» в

пятилетке». Языком цифр и диа-

грамм он рассказывает о темпах

роста производства, о новой про-

дукции, которую будут выпускать

химики за пятилетку.

Над стендом — две призывные

рубрики:  вВзял  обязательство  —

выполни!», «Дал слово —сдержи!».
Что ж, лозунги хорошие! Но изъян
в другом. Химики сейчас думают
над тем, как решать юбилейные
задачи, а наглядная агитация со
стенда все еще призывает выпол-
нять обязательства прошедшего,
1966 года.

На главной аллее на фермах
трубопроводов в прошлом висели
таблички. По ним можно было уз-
нать, сколько и какой продукции

даст за год коллектив каждого це-
ха комбината. Теперь таких кон-

кретных плакатов — единицы.

Читать же общезаводские; объем-
ные показатели долго и утоми-
тельно. Другое дело, когда агита-
ция конкретна, лаконична, понят-

на.

На заводе есть положительные
примеры. Вот плакат: «Товарищи
газовики! Освоим новый процесс
переработки сланца в камерных

печах на батареях 7 и 8. Добьем-
ся в 1967 году снижения себестои-
мости на 620 тысяч рублей».

Те, кто оформлял эти призывы,
подумал, к кому конкретно обра-
тить их, какие поставить задачи.

Такие лозунги зовут к действию,
к выполнению намеченного.

В оформлении технологических

корпусов масса пробелов.

Печной цех вступил в борьбу за

звание цеха имени 50-летия Ок»
тября. Это большое событие и его

должны бы солидно отобразить в

наглядной агитации. Но этого еще

ие сделали. Небольшой лозунг о

патриотическом начинании коллек-

тива просто-напросто спрятали
между блоками печей.

Зато на самом заметном месте

общие призывы. Один из них гла-

сит: «Культура производства —

залог высокого качества». Лозунг
вроде бы правильный. Но когда

ты поинтересовались у одного ра-

бочего, о чем гласит лозунг, он

ответил:

— Кто его знает, о каком каче-

стве идет речь...

Вот так! А ведь щит висит на

виду у всех уже не первый год.

Цех сероочистки решил выпол-

нить план первых двух лет пяти-

летки к юбилею Советской власти,

Об этой замечательной инициати-

ве рассказывают красочные лозун-

ги, вывешенные на фасаде цеха.

Но опять же издали лозунгов не

видно. Помести их на галерее

коксоудаления — наглядная аги-

тация наверняка заиграла бы!
Ряд стендов, щитов и плакатов

явно устарел, не соответствует

теме дня. Так, например, щит   у

эдания ГГС сообщает о том, что

«за шесть месяцев первого года

пятилетки(?!) коллектив цеха вы-

полнил план по выработке смолы
на 102,5 процента».

От бытового корпуса печного

цеха по аллее до здания ТЭЦ
вообще не увидишь ни одного на-
глядного Шита.

В парткоме мы познакомились с

планом благоустройства и оформ-
ления комбината к 50-летию Ок-
тября. Нам очень понравились ло-

зунги, которые вскоре должны по-

явиться на заводе. Идя на смену,

химики будут знакомиться с теми

задачами, которые они призваны

решать на производстве. Возвра-
щаясь домой, слова наглядной аги-

тации посоветуют им, как и где

провести свое свободное время.

Но это пока в проекте. Партий-
ному комитету, администрации

комбината нужно скорее претво-
рять эти проекты в жизнь. Хими-
ки самого крупного предприятия в

городе имеют все возможности

быть примером в постановке об-
разцовой наглядной агитации.

Б. РАЗУМКИН.
инструктор горкома

партии,

В. ЗОЛОТАРЕВ.
наш корр.

В ИСПОЛКОМЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА

ТОРГОВЛЯ  В  ВЕСЕННЕ-ЛЕТНИЙ  ПЕРИОД
План развития торговой сети и предприятий общественного пи-

тания на весенне-летний период утвердил исполком Ленинградского
областного Совета. Утверждены также план торгового обслужива-
ния населения в местах отдыха и массовых гуляний и план реали-
зации мороженого, пива и безалкогольных напитков.

Управлению торговли, Облпотребсоюзу и руководителям торгую-
щих организаций предложено развернуть к 25 апреля сеть весенне-

летней торговли, обратив особое внимание на развитие мелкороз-
ничной сети по продаже ранних овощей, мороженого и соков.

Торговля в местах массового отдыха должна быть организована

повсеместно, начиная с мая.
Решено провести в мае —августе ярмарки и базары по торговле

овощами, фруктами, ягодами и промышленными товарами весенне-
летнего ассортимента.

Намечены также меры по усилению контроля за соблюдением
правил уорговли и санитарным состоянием магазинов и столовых,

расширению ассортимента продовольственных товаров, приведению в

порядок холодильного оборудования.                          (ЛенТАСС)

БПСНЯ КРАСОТА И ВОДКА
Графин хозяйскою рукою

Поставлен средь закусок был,

А содержимого пока никто

не пил
И потому
Ему
От восхвалений не было покоя

Все восхищались тонкостью

стекла,
Вместимостью,
Хорошей пробкой...
Но вот вся влага утекла

В хозяйский рот с последней
стопкой

Он поднялся
И от различных вин,

Отдав себя хмельному зуду.

Разбил и мебель в доме,

И посуду.

...И выбросил в окошко тот

графин.
* * *

А где ж мораль? Читатель,
спросишь ты.

Прочтя рассказ короткий.
Мораль такая: в том нет красоты,

В ком есть хоть капля водки!

Е. МЕЛЬНИКОВ,
г. Сланцы.
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В щлрстве

самолетом

У меня просто глаза разбежа-
лись в этом царстве миниатюрных

самолетов. Все столы завалены

всевозможными моделями, а к по-

толку на тоненьких ниточках

подвешены игрушечные планеры.

Я знакомлюсь с будущими Ту-
полевыми, Антоновыми и Илью-
шиными. Вот за столом Гена Его-
ров. Он учится в восьмом классе

школы № 1, а в кружке авиамоде-

листов при Доме культуры горня-

ков занимается четвертый год.

—  Сейчас я заканчиваю модель

самолета с бензиновым двигате-

лем, — рассказывает юный кон-

структор и показывает микромотор

для своей «машины».

Начинал Г. Егоров с простых

планеров, а теперь вот уже дела-

ет самые сложные модели.

Почти все свободное время

проводит в крулске семиклассник

школы № 1 А. Федоров. Пока де-

лает фюзеляжи и разные другие

мелочи, но мечтает, как и Гена,
конструировать самолеты.

—   Алексей Ефимович, — об-
ращается к руководителю кружка

Филиппову десятиклассник Воло-
дя Иванов, — что-то топливо в

мотор не поступает.

Алексей Ефимович, вниматель-

но осмотрев модель, поясняет юно-

ше, как устранить неисправность.

А. Е. Филиппов, коммунист,

бывший офицер Советской Армии,
ныне электрослесарь шахты име-

ни С. М. Кирова, руководит круж-

ком авиамоделистов при Доме
культуры горняков уже продол-

жительное время. Большой энту-

зиаст, он почти все сввбодное вре-

мя отдает юным авиаконструкто-

рам. ^И делает это на обществен-
ных началах.

Надо отдать должное руководст-

ву шахты имени С. М. Кирова и

лесомебельной фабрики, которые

не жалеют средств на приобрете-
ние инструментов и микромоторов

для юных кружковцев. Всяческое
содействие оказывает им и прав-

ление Дома культуры.

Р. МИКЕХИН,
горнорабочий шахты

имени С. М. Кирова.

Аркадию Матвеевичу
СТАШЕВСКОМУ

Коллектив учителей и уча-

щихся школы рабочей молоде-
жи № 2 поздравляет Вас с днем
рождения, желает крепкого здо-
ровья, большого счастья и успе-

хов в работе.

Ларисе. Николаевне
АБАКУМОВОЙ

Коллектив бытпромкомбината
поздравляет Вас с днем рожде-
ния, желает успехов в работе,
здоровья и счастья в жизни.

Киоскер
Валентина
Садковская

Как всегда, в киоск она пришла

рано утром. Привела в порядок

рабочее место, протерла окна, за-

тем начала раскладывать газеты,

журналы.        ' "
Ровно в 8 часов 30 минут киоск

открылся. А вот и подошли пер-

вые покупатели.

—  Здравствуй, Валя! Что ново-

го?
—   Что вас интересует? Могу

предложить свежий номер «Изве-
стий»: Поступили красивые от-
крытки.

—  А когда будет таблица де-

нежно-вещевой лотереи?
—  Приходите после обеда.
Всего   пятый месяц  работает в

четвертом киоске Валентина Сад-
ковская, но у покупателей она

пользуется большим уважением.

У нее всегда большой выбор га-

зет, журналов, открыток. Вален-
тина вежлива с людьми, любит
свою работу.

Р. МАТВЕЕВ.

За редактора

И. Ф. КУЗНЕЦОВ

СПРАВОЧНЫЙ    ОТДЕЛ

ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ
треста «Ленинградсланец»

приглашает рабочих для капитального ремонта железнодорожных

путей (мужчин  и женщин).  Оплата сдельная.

Требуется машинист железнодорожного крана. Оплата повре-

менно-премиальная.

Администрация.

КОНТОРА «СЛАНЦЫМЕЖРАЙГАЗ»
доводит до сведения   всех   квартиросъемщиков,   что   оплата   за

газ должна производиться за текущий месяц не позднее 26 — 27
числа.

У квартиросъемщиков, имеющих задолженность, отопительные

приборы будут отключены от подачи газа без предупреждения.

При подключении газа вновь взимается плата— 1 рубль.
Просьба к квартиросъемщикам не допускать задолженности

в оплате за газ.

Администрация.

Ремонтно-строительный участок

треста „Аенинградсланец"
ПРИГЛАШАЕТ НА  РАБОТУ

плотников и каменщиков
Обращаться по адресу: г. СланцЫ, Завод-

ская ул., ремонтно-строителЬнЫй участок тре-

спга „Ленинградсланец" (бЬтший ДОК}.

Щ|уяа
ПОКАЗЫВАЕТ

МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 10 АПРЕЛЯ
11.00 — Теленовости. 11.15 —

12.15 — Для школьников: «Кон-
курс пяти миллионов». 15.15 —

Программа передач. 15.20 — Для
школьников:  «Дом  в лесу».  16.40
—   Всесоюзный фестиваль само-
деятельного искусства. 17.10 —

«впереди века». Телефильм.  17.30
—  Ко Дню освобождения Одессы.
«Комендантский час». Передача о

группе подпольщиков (из Одессы).
18.00 — Теленовости. 18.10 —

«Подвиг». 19.00 — Ю. Фрике —

«.Второе лицо». Телеспектакль,
I часть. 20.10 — «Голы, очки, се-
кунды». 20.30 — Теленовости. 21.00
—  «Посторонним вход воспрещен!»
(из Таллина). 21.30 — «В эфире —

«Молодость» (из Кишинева),
22.00—23.15 — «Мастера ис-
кусств»:  Збигнев   Цибульский.

ВТОРНИК.  И  АПРЕЛЯ
11.00 — Теленовости. 11.20 —

Для детей:     «А потом на Марс».

СМОТРИТЕ
В КИНОТЕАТРЕ

«ТРУ Д»
9 и 10 апреля

новую кинокомедию

НАЧАЛЬНИК ЧУКОШН

СЛАНЦЕВСКОМУ

ЛИНЕЙНО-ТЕХНИЧЕСКОМУ
ЦЕХУ СВЯЗИ

требуются на работу
ЛИНЕЙНЫЕ МОНТЕРЫ

СВЯЗИ,

ЭЛЕКТРОМЕХАНИК
ПО ИСТОЧНИКАМ ПИТАНИЯ.

Обращаться  по  адресу:    гор.

Сланцы,    Почтовая   ул.,     дом

№2-8.

ЗАГОТКОНТОРА
СЛАНЦЕВСКОГО РДЙПО

закупает от населения за на-

личный расчет: картофель по

цене 8 копеек за килограмм,

клюкву — по 60 копеек, яйца
куриные — по 9 копеек за

штуку. Грибы — сморчки и

строчки сухие по 8 рублей за

килограмм. '
Прием производят заготпункт-

ты и все магазины райпо.

Продается дом с паровым

отоплением, с садом.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Вокзтальная, дом

№ 49, к Б. М. Пикалеву.

Газета выходит пять раз в неделю.

ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам. редактора и-отв. секретаря

■—23-25, отделов: промышленности —23-23, писем и массовой работы
—23-66, сельского хозяйства —21-85.

Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

%№/////$1/М//^

11.45 — 12.15 — Для младших
школьников: «Чудеса природы».

Репортаж из музея. 16.45 — Про-
грамма передач. 16.50 — Для
школьников: концерт хора мальчи-
ков. 17.20 — «О тех, кто остается
на земле». 18.00 — Теленовости.
18.20 — Слушателям начальной
политшколы: «Национально-осво-
бодительное движение». 18.50 —

«Ода солнцу». Кантата А. Класа-
това (из Одессы). 19.15 — «Огни
Шатуры». 19.30 — Ю. Фрике —

«Второе лицо». Телеспектакль,
II часть. 20.40 — Теленовости.
21.00 — — «Тебе, юность!» (из
Киева). 21.40 — «На космической
орбите». 22.10—23.10 — «Мастера
искусств»: народный артист

РСФСР Н. В. Петров.

ПОКАЗЫВАЕТ

ТАЛЛИН

ПОНЕДЕЛЬНИК. 10 АПРЕЛЯ

9.00 — «Телешкола». Матема-
тика для учащихся X —XI клас-

сов: «Счетная техника». 9.40 —

«Уральская скрипка». Телефильм.
9.55 — Художественный фильм
«Пышка». 16.40 — Всесоюзный фе-

стиваль самодеятельного искусст-

ва (из Куйбышева). 17.10 — Ве-
черняя программа. 17.15 — «Дет-
ский экран»: «Приветствие фести-
валю от школьников Выру и

Пыльвы». 18.15 — «Актуальная
камера (на русск. яз.). 18.40 —

Художественный фильм «Среди
лобрых людей» (студия имени

Довженко).         20.00 — Концерт
(трансляция концерта воинской
художественной самодеятельно-

сти Таллинского ДОФа). 21.00 —

«Посторонним вход воспрещен!»
Репортаж из родильного отделе-

ния Республиканской больницы
21.30 — «Сегодня, 25 лет спу-

стя...».

ВТОРНИК,  11  АПРЕЛЯ       у?

16.50 — Для школьников: кон- " -

церт хара мальчиков (из Виль-
нюса). 18.00 — Вечерняя про-

грамма. 18.05 — «Телешкола»:
«Профессия № 1». 18.40 — «Гим-
настика для всех!». 19.05 —

Ф. Дюрренматт — «Физики». Те- ^

леспектакль (повторение). 21.00 —

«Актуальная камера». 21.30 —

«Академия художеств СССР»
Научно-популярный фильм.

тйЙй
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 апре-

ля — для детей художествен-

ный кинофильм «Левша». Начало
в 11 часов. Художественный ки-

нофильм «Слово имеет прокурора.

Начало в 17, 19, 21 час. Для
молодежи вечер поэзии. Начало
в 19 часов (малый зал). 11 апре-

ля — . новый, художественный ки-

нофильм «Офицеры его .величест-

ва» (две серии в один сеанс).

Начало в 18, 21 час. (Дети до 16
лет не допускаются). 12 апреля —

художественный             кинофильм
«'Здравствуй, малыш!*. Начало в

17 часов. Для молодежи го-

родской спортивный вечер.. На-
чало в 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
11 апреля — новый широкоэкран-

ный  кинофильм «Здравствуй, ма-

лыш!». Начало в 17, 19, 21 час

12 апреля — устный журнал «Хо-
чу все днать*. Начало в 19 часов

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 алре

ля — новая кинокомедия «На-
чальник Чукотки*. Начало в 14,
16, 18, 20, 22 часа. Для детей ху-

дожественный кинофильм «Дочь
Стратиона». Начало в 10, 12 ча-

сов. 10 апреля — новая киноко-

медия «Начальник Чукотки*. На-

чало в 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

И апреля — новый художествен-

ный кинофильм «Два года над

пропастью» (фильм о советских

разведчиках). Начало в 10, 12, 14.

-16,  18, 20, 22 часа.

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 9 апре-

ля — новый художественный ки-

нофильм «Мой дом — Копакаба-
на*. Начало в 18, 20 часов. Для
детей художественный кинофильм
«Иностранка». Начало в 16 часов

11 апреля — новая кинокомедия

«Начальник Чукотки*. Начало в

18, 20 часов.   '                                л
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срочно требуются на работу в городе Сланцы
КАМЕНЩИКИ 2-5.го разрядов,

ПЛОТНИКИ 2 —5-го разрядов.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, поселок 270,
территория ремзавода.

К населению города Сланцы

Во избежание несчастных слу-

чаев не ходите по железнодорож-

ным путям.

Переходите железнодорожные

пути в установленных местах.

Не подвергайте свою жизнь

опасности!
АДМИНИСТРАЦИЯ ПТУ.

ЦШ ДДРЕС
Т. СЛАНЦЫ,

БАНКОВСКАЯ ул., дом № 3
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